

## 25-jähriges Jubiläum der Notfallseelsorge im Kreis Paderborn

*Ein Vierteljahrhundert im Dienst der Menschlichkeit*

Gegründet wurde die Notfallseelsorge im Kreis Paderborn im Jahr 2000 – damals als Reaktion auf das zunehmende Bewusstsein, dass Betroffene nach plötzlichen Unglücken nicht nur medizinische, sondern auch seelische Erstversorgung benötigen. Seither haben Notfallseelsorgerinnen und Notfallseelsorger in unzähligen Einsätzen Angehörigen Beistand geleistet – nach Verkehrsunfällen, plötzlichen Todesfällen oder Suiziden. Oft sind sie es, die gemeinsam mit der Polizei die Todesnachricht überbringen oder in den ersten Stunden nach einem Schicksalsschlag bei den Hinterbliebenen bleiben.

Im Jahr 2005 wurde der Verein „Notfallbegleitung und Notfallseelsorge im Kreis Paderborn e.V.“ gegründet. Der damalige Landrat sowie sein Nachfolger Landrat Christoph Rüther übernahmen nicht nur die Schirmherrschaft für unseren Verein, sondern stehen uns jeder Zeit als Ansprechpartner zu Verfügung.

Mit der Jubiläumsfeier in der freien Christengemeinde Lichtenau wurde nicht nur das Bestehen gewürdigt, sondern auch die Menschen geehrt, die sich in den Dienst dieses besonderen Ehrenamtes stellen.

Aktuell decken 16 aktive ehrenamtliche Mitglieder die 24 Stunden-Einsatzbereitschaft ab. Einige sind schon seit über 20 Jahren dabei, andere haben ihre Ausbildung erst in den letzten Jahren absolviert.

Sie kommen aus verschiedenen Orten des gesamten Kreisgebietes, haben unterschiedlichste Berufe, **aber alle haben eine Berufung:**

Sie wollen den Menschen in ihren schwersten Momenten beistehen, durch zuhören, mitfühlen und stabilisieren.

„Alles das schaffen wir **nur**, weil wir ein **Team** sind.“ betonte die erste Vorsitzende, Heike Grimm und bedankte sich für die Einsatzbereitschaft und das Engagement jedes Einzelnen. „Ein großer Dank gilt auch unseren Familien, die uns jeder Zeit den Rücken freihalten.“

Landrat Christoph Rüther bedankte sich in seiner Ansprache bei allen Aktiven für ihren ehrenamtlichen Einsatz von unschätzbarem Wert an den Menschen. Auch Vertreter von Polizei, Feuerwehr und Rettungsdiensten waren zur Jubiläumsfeier gekommen, um ihre Wertschätzung auszudrücken.

Auch in der Zukunft werden diese Notfallseelsorgerinnen und Notfallseelsorger den Menschen im Kreis Paderborn in ihren schwersten Stunden beistehen.

Wer sich für ein Engagement interessiert, kann sich unter [www.nfs-kpb.de](http://www.nfs-kpb.de) informieren.